



Valoran respaldo del Ministerio de las Culturas al Teatro Municipal

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente, agradeció al Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, a través de la subsecretaria Jimena Jara, el respaldo brindado a las actividades locales mediante el Programa de Apoyo a Organizaciones Culturales Colaboradoras (PAOCC).



“Siempre es necesario agradecer a todos quienes hacen posible que la cultura llegue a toda la comunidad”, comentó el jefe comunal durante el encuentro previo a la presentación del musical “Footloose” en el Teatro Municipal de Chillán.

Este fin de semana se conmemoró el noveno aniversario del Teatro Municipal, celebración que coincidió con el lanzamiento del PAOCC 2025, programa que, por segundo año consecutivo, fue adjudicado a la Corporación Cultural de Chillán.

El alcalde acompañó a la subsecretaria Jara durante su ingreso al recinto, ocasión en la que le hizo entrega del libro Chillán, mientras la autoridad destacó la labor que realiza el municipio en materia de difusión cultural.

“Hemos democratizado el acceso a la cultura, llevando actividades a los barrios, a las escuelas, y haciendo de Chillán una ciudad más viva y creativa”, expresó el edil chillanejo, quien estuvo acompañado por la directora ejecutiva de la Corporación Cultural, Virna Veas.